

## Biographie Jean.

### **Biographie Jean de Bergeyck**

Assez turbulent, Jean a six ans lorsque son père décide de lui acheter un cheval pour le calmer. Il découvre les joies d'une relation vraie et authentique avec Minota, sa jument irlandaise avec qui il vit une véritable passion pendant dix ans. Ensuite, il doit malgré lui s'en séparer pour rejoindre l'Université Notre Dame de la Paix à Namur et ensuite la European University à Bruxelles où il y obtient un Bachelor en Business Administration.

Après son service militaire en tant qu'officier de réserve dans le Régiment des Guides à Siegen en Allemagne, il s'exile pendant deux ans aux USA pour obtenir un Master in Marketing and Communication (Boston University, USA) et y travailler chez Joseph Helfond & Rix, une "Talent Agency" à Los Angeles.

À son retour en Belgique, il devient Marketing Communication Manager pour la multinationale immobilière américaine Cushman & Wakefield en Europe pendant 15 ans.

Il décide de réorienter sa vie professionnelle et part avec sa famille s'établir à Aix en Provence (France). Il y développe pendant dix ans une société de recherche de biens et de services immobiliers. Il assiste ses clients en maîtrise d'ouvrage.

En 2008, il obtient son Certificat en Horsemanship et éthologie équine auprès du Haras de La Cense (France) et sera formé par Andy Booth. Il suit également des formations à la programmation neuro-linguistique (PNL).

Enfin, à son retour en Belgique en 2010, il crée le centre d'hippothérapie et d'équicoaching de l'ASBL Essentiel, centre d'accueil pour personnes handicapées adultes à Lasnes. Il y travaille en tant qu'hippotherapeute pour les résidents. Il y accueille et suit des enfants autistes externes à la structure.

Toujours accompagné de ses fidèles chevaux, il accompagne également les parents de ces enfants différents dans l'acceptation et la gestion de leurs émotions. En tant qu'équicoach, il aide les personnes valides fragilisées psychologiquement (burnout, dépression, anorexie) ou en quête d'elle-même, de confiance en soi, d'estime de soi ou souhaitant développer leur assertivité et leur leadership.

En 2011, il rencontre Olympe, un étalon Lusitanien. Réputé pour son caractère rétif, issu d'un dégoût de sa relation à l'humain, Olympe a néanmoins immédiatement offert sa confiance à Jean. Olympe fut son cheval professeur et une source d'inspiration pour créer une connexion avec tous les autres chevaux. Il fut l'initiateur du désir de Jean d'affiner ses capacités de communication inter-espèces.

En 2012, après une formation de deux ans, il obtient son Certificat d'Hippothérapeute auprès de l'UCL.

En 2014, c'est la rencontre coup de foudre avec King, un étalon Frison, en Hollande. Avec lui, Jean a pu appliquer ce que lui avait appris Olympe. Il s'occupe lui-même de son éducation. Depuis 2020, King aux côtés de Jean participe à ses séances de coaching individuel. Forts de leur relation profonde, basée sur une confiance et un respect mutuels absolus, ils accompagnent et aident ceux qui font appel à eux.







